
【議会報告会 報告書】（全体会） 担当：2班 

 ・開催日時：平成 29 年 5 月 27 日（土） 午後 7 時 30 分～午後 9 時 40 分 

・場 所：煉瓦館・講義室 A ・参加者数：7 人（男 7 人、女 0 人）、 

・担当議員名：佐古  員規（班代表、記録補助）重光 俊則（挨拶）、江川 慶子（報告） 

坂上 昌史（進行）、二見 裕子（記録） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（要望）政務活動費の使い方について 

  ＊しっかり使って調査研究してほしい。 

    ＊会派の活動報告書を作って、町内全体に配布してほしい。 

     ＊公共施設に、議会ボックスを設置し、会派報告書を置いてほしい。 

（質問）政務活動費の使い方が会派によって様々で、残金がある会派の分は年度内で 

他会派が使うのもいいのではないか。 

（回答）政務活動費は、他会派同士での流用はしていない。 

 

（質問）予算時に町の借金は審議しているのか。 

（回答）予算時に審議している。 

（質問）共産党が、「後期高齢者医療特別会計」「国民健康保険、賦課限度額引き上げ」の 

反対討論を行っているが、この説明ではわかりにくい。 

（回答）字数が限られており、充分に意図が書き込めない。工夫する。 

 

（質問）談合問題の進み具合がわからない。弁護士任せで、町長として何をどうするのか。 

（回答）議会としてもしっかり監視していく。 

 

（質問）インターネットの議会の動画を見たが、次の議会までしか公開されていないのはなぜか。 

（回答）正式議事録でない事とホームページ容量に限りがある。 

（質問）議事録はホームページにあるのか。どのくらいの期間残っているのか。 

（回答）ホームページにある。 平成 7 年度分から残っている。 

（質問）本会議、委員会での動画で顔がアップしてない。改善できないか。 

（回答）設備費用がかかるので、現状としている。 

 

（意見）議会のひな壇に理事者が多い。二元代表制なのに不公平ではないか。 

（意見）事故があった場所の改善を町にお願いに行った時の町の対応が悪かった。 

    一住民の言葉にすぐに対応しない、行政の姿勢に問題があると思う。 

 

（要望）自治会からの要望等をデーターとして情報公開し、進み具合が見える様にしてほしい。 

 

 


